



Ad Majorem Dei Gloriam et Dei Genetricis Honorem

Déclaration d'engagement du Chapitre provincial 2017

'Marchant sur les pas de Fourvière', notre Chapitre provincial 2017 nous appelle à aller de l'avant. Il espère :

- que nous renouvelions avec courage et imagination notre engagement personnel et collectif,
- que notre vie commune soit transparente les uns vis-à-vis des autres,
- que nous soyons reconnaissants pour l'enthousiasme de nos jeunes confrères, et la sagesse et la présence encourageante de nos « anciens »,
- que nous affirmions et renforçons notre identité de Maristes, et regardions à l'extérieur,
- que nous invitons nos confrères vivant en marge de la Société à revenir vers nous,
- que nous soyons positifs par rapport à la restructuration en cours dans la Province,
- que nous prenions soin de notre planète terre ; que nous la protégions activement, que nous consommions de façon responsable et que nous travaillions à sa survie.

Notre législation révisée et ces recommandations nous donnent les instruments et les directives nécessaires pour réaliser cet espoir. Notre Chapitre encourage chaque membre de la Province à se familiariser avec cette nouvelle législation et à la mettre en pratique à tous les niveaux.

Nous pressentons une nouvelle Pentecôte : c'est le chant que nous devrions chanter ensemble.

Nous nous réjouissons de notre charisme mariste qui nous a inspirés, et nous nous engageons à approfondir et à célébrer notre foi afin d'incarner les idéaux de l'Évangile, 'à la manière de Marie', notre première et perpétuelle Supérieure.